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Acta l8/042.

En la ciudad de Atlántida, a los diescisiete dias del mes de diciembre de dos mil dieciocho, siendo

las 19:40hs da comienzo la sesión ordina¡ia del Concejo Municipal. Preside el Sr. Alcalde, Gustavo
Gonziílez, ocupan sus bancas lo Sres. Co[cejales Carlos Schiavo, Susana Carnerosano, William
Bemolén y Leonardo Álvarez, en calidad de suplente de la Sra. Concejal Ángela Bermolén.
Estiín presentes en sala los Sres. Concejales Aüiana de Sosa, Mau¡o Juncal y Patricia Couselo.

El Sr. Alcalde da comienzo al informe previo:
Expte. 201 8-8 1 - 1 0 1 0-03454 Gerardo Surírez. Circunvalación esq. Licorerla
Expte. 2018-81-1010-03444 WaÍer Piñero. Calle 26 y Avda. Artigas
Expte. 2018-81-1010-03442 Erika Gulpio. Avda. Pi¡ares e Inter fre¡te a "El Sutido"
Expte. 2018-81-1010-03441 Jonnathan Faira. Avda, Artigas y 22 "El Zurdo"
Prcsenta los expedientes por venla de pirotecnia, son los mismos de años antedores y recuerda que

de las 6 LIR que se le cobra a cada uno, la mitad queda en el Municipio. Pone a consideración que

éstos y otros que puedan surgir, en 1a medida que cumplan la nomativa, sean aprobados, a lo que

los Concejales no ponen objeciones.
Ordenanza y reglamentación costera. El texto fue enviado por coreo electónico, la nomativa
supone y habiliá h actuación del Cuerpo Inspectivo Ca¡ario en la playa. Destaca la importancia de

Io avanzado, reconociendo que su implementación no será inmediat4 ya que, entle otras cosas, será

necesa¡io refo¡za¡ lo RRHlt. También fue enviada la nueva ordenanza de kioscos, reglamentándose

la adjudicación, la cual pasa a la óúita Municipal. Tambiér prevé la regularización de 10 ya

existente, lo que no pone en situación de poder fiaalmente regularizar al kiosco "San Cono" y otras

situaciones que estaban dándose.
Diseño de jardín interior; se pone a Ia vista 1a propuesta para el jardín presentada por UTU' los

Concejales muestran su conformidad.
Obras: Repaso de calles del lado su¡. Perfilado de tosca bario Español. Entre el 27 y el 30

comienzan obras de camine a rural, iniciando por camino del Fortín'

Informe de Ma¡rero sobre puente en Sosa Días, se envia¡á a la b¡evedad por coneo electónico, pero

el Sr Alcalde adelanta que ya se cenó la licitación para la compra de matedales para Ia reparación

de los c¡uces en Sosa Días y Piedra del Toro.

El 19/12 se realizará el Comité Institucional en Salinas

se están realizando reuniones de coordinación con el colectivo de Economía solidafia, acordando

las contrapartidas de espectáculos y proyección de peliculas. La presencia de atesanos extranjeros

está sujeta a la respuesta del CERP en cuanto al alojamienlo.
Inicio áe temporaáa. Se pospuso por mal tiempo y será el próximo sábado a partir de las 17hs En

Parque del Plata.
Concurrimos a la III Semana de la Energía organizada por el MIEM. Fue una instancia muy

enriquecedera que propició el diálogo no sólo ion el MIEM y repre§entantes de diferentes iíreas de

la educación, sino tambiéo con reprcsentantes de Chile, Colombia y Bmsil que fueron gratamente

sorprendidos por nuestas prcpueslas en cuanto a consumo rcsponsable y avances hacia energías

renovables. Pudimos presentax aAtl¿intida como piloto pam smalt cities, ya que la consultoría ya

estií en ma¡cha.
Emergencia climática. Se recibieron 29 denuncias de áxboles caídos, y se han ido resolviendo de

maneia efectiva- Es de destacar el excelente trabajo de cuad lla, muy bien coordinada Por otra

parte, ese mismo día a Ia noche, se desarrolló el cierre de "Activa" y fue muy existoso, entendiendo

ia pertinencia que el Concejo felicite al colectivo que ha demostrado una gran capacidad de auto

gestión, la Concejal Sos*u Cu.eros-o ugrega, destacar la excelente promoción del evento'

Éue aprobada en 
-Gestión 

Teritorial la colocación de la pantalla en la pealonal, falla que Ia

Dirección de Comunicaciones defina el protocolo para su uso.

Se realizó el día de hoy el taller de cuidácoches en el Centlo CultEal Pablo Neruda, con la
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participación de Tránsito. El domingo se suscitó una situación indeseada con cuato cuidacoches no
autorizado. También hubo prcblemas frente a la ópüca ya que fue alquilada wra propiedad y está
siendo utilizada como boca de drog4 hubo tres i¡tervenciones de la policía, el Sr Alcalde se

compromere a ir a hablar con la propietaria.
Eljueves a las 9:00hs finalmente se ejecutará el desalojo del Depofiivo, el Sr Alcalde solicita la
máxima discreción hasta tarto haya finalizado el procedimiento.
Toma la palabra el Concejal Carlos Schiavo para infomar sobre Atlantidoc. Expresa que quedó

"sabor a poco" ya que fue un poco menos de una semana. Ratifica la importancia que el evento
tiene y destaca que se realizó en cinco lugares más. Se proyectaron grandes películas y el aporte del
Municipio en equipamiento y técnico se notó. Refiere con pena la escasa concurencia, entendiendo
que el desafio es concita¡ el interés de la gente. El Sr. Alcalde rccuerda que la difusión se hizo como
siempre, por todos los medios habituales. Se le sugirió además al organizador que recorriera los

bachilleratos artísticos antes de que teminamn las clases. El Municipio y la Dirección de Cultura
cumplieron con sus objetivos, técnicarnente estuvo muy bien. El Concejal Carlos Schiavo

marifiesta su interés en que alguna de las películas proyectadas quede en el Municipio.
El Sr. Alcalde, tansmite la invitación del Cento CAIF pam su fiesta de fin de año, el próximo
2ll12 a las 18hs.
Fue contatado un técnico por la Comuna quien está realizando un diagnóstico para consegui la
habilitación de bomberos. Concluído el diagnóstico seguramente habrá que realizar algunas

refomas que presupuestalme[te estanín a caryo de la IC.

Se pone a consideración el acta 18/041. Sin objeciones, se vota por la afimativa 5-5 aprobado.

Se pone a consideraciór el ingreso de los siguientes temas:
Expte. 2018-81-1280-00858 Taekwondo se agrega nota solicitando audio.

Expte. 2018-81-1280-00833 Solicitud de apoyo económico "Reciclalte por tu espacio" infome'
Expte. 2018-81-1280-00938 Leonor Goia Solicitud de patrocinio de espacio público

Donación "Felisol'
Propuesta CAIA "Colectivo Arfistas ltinerantes Atlán1ida"
Marcelo fuvero. Agadu "Tdbuto a la luna Llena"
Cambio de horario de sesiones por temporada

Se vota por la añrmativa 5-5 aprobado.

Asuntos entrados:
Elreferente presupuestal informa sobre estimativo de1 POA 2019 Se vota por la afinnativa 5-5

aprobado.
Res. 18/483
Autorizar gasto del T0yoliteral B. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.

Res. 18/484
Infome de Comisión Asesora lnstitucional sobre compromiso y ejecución de remanente monetario

de 201 8. Se mociona aprobar el gasto del rcmanente de $730.000 en proyectos que puedan

cargarse. Resewa de $200.000 para ñmciona¡ en ene¡o, $53.000 pam compla de heramientas,

$40.000 para compra de sillas, $270.000 para propuestas de Cabildo y Costeaado Ideas (espacios

pt¡ticosi. $6Z.OOó para acopio de pintuas Ulbrika, de acuerdo a presuPuesto presentado por e1

Concejal Leonardo Álvarez. Reserya pam reparaciones de bajada del Aguila $18.000 Se vota por

la afirmativa 5-5 aprobadas.
Res. 18/485 ¿ 18/490
Como todas las temporadas, se hace necesario contrata.f servicio de baños públicos para la rambla'

se ponen a consideráción dos presupuestos, se mociona contiluar con la empresa que hasta ahom se

ha ocupado del servicio, ya que no existen objeciones. Se vota por la afimativa 5-5 aprobado.
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Res. 18/491

Estando presente en sala el Dr Vet. Emesto Salaverría, se mociona sesionar en régimen de

Comisión General. Salavería presenta a la nueva Unidad de Bienesta¡ Animal, de la que es

reprcsentante y que funcionará en el zoo Municipal. Esta oficina tiene su área de influencia a lo
la4o de toda la Costa de Oro. Informa que estrán llegando al día de hoy dos y tres denuncias diarias

a f¿vés del 1828, pero se está gestiona¡do una linea local, mientuas tanto, pone su teléfono personal

a disposición para situaciones puntuales. El Concejal William Bermolén consulta sobre el lol que

cumple el Sr Julio López quien eslaba a su entender suscripto a la misma tarea. El Sr Salave¡ría le
informa que el rol de Julio López es más bien administrativo en contmlot mientas que su

dependercia es directa con Sergio Barbosa. La idea es que la Inidad capacite a algunos funciona¡ios
del Municipio para la tarca. Se está gesüonando además un lugar para la recupemción de

especímenes de fauna marina. Info¡mado esto, se agradece la prcsencia del Sr Salavería y se

lr¡elve a sesionar en ¡égimen de Sesión O¡dinada.
Informe de cuidacoches. Se presentafon 30 con la documentación comPleta, no habiendo

objeciones, salvo la que en su momento expuso el Concejal Leona¡do Álvarez También informa
que la promotora de los problemas ocucidoes el pasado sábado, solicitó el permiso, que le será

denegado. El Concejal William Be¡molén indica que en su caso, prefiere que sólo se autorice a los

que están todo el año, argumenla que duante el verano los cuidacoches se desco¡tolan y se

generan problemas muy seguido. El Sr Alcalde le dice que la única manera de contolar es

iegularizarlos, cuando ios Jspacios quedaa vacios, es cuando los ocupan personas sin autorización y

no hay forma de controlarlo;. El Concejal William Bermolén sostie[e que estas situaciones se dan

igual, que é1 ha venido 1o domingos en la mañana a pedir apoyo a la comisaría y no lo obüene'

iambié]r manifiesta su disconfomidad con el cumplimiento de la ley de faltas. El año pasado con

las listas de autorizados no pasó nada. Cree que debería citarse al comisario.

El concejal Leonardo Álvarez manifiesta qué no se percibe apoyo de lajueza, que además, no se ha

presentaáo ante el Concejo aunque se le ha solicitado. La ley es una y no hay lugar para
^ambiguedades. 

Sobre h óbjeción que interpuso en su momento (Marcelo Saralegui) explica que el

problÉma con el es que pasa drogido y alcóhotzado, sin embargo valora que se haya presentado a

regularizar su situación, ahora queda iener firmeza y aplicar la normativa--El Sr Alcalde mociona

ap"robar la lista de cuidacoches para la lempo¡ada estival. El Concejal William.Bermolén solicita

fundamentar su voto, el Sr Alcide le indica que no es posible ya que no solicitó la votación

nominal. Se vota por la afimaliva 4-5 aprobado. El Concejal William Be¡molén se ¡etira de la sala'

Res. 18/492
Promociones:
Expte. 2018-81-1280-00923 Schweppes. 20 enero

Expte. 2018-81-1280-00899 Coca Cola 12 de enero

Se'mociona aprobar resolución genérica como el año pasado para agilitar el tuámite Se vota por la

añrmativa 4-4 aprobado.
Res. 18/493

Vetrtas:
Expte. 2018-81-1010-03457 Elisabeth Ciociano Panchos y hamburguesas Todo elaño Er
principio no parece pertinente autorizar, se solicita ampliar información con fe as Se vota por la

afirmativa 4-4 aprcbado.
Expte. 2018-81-1010-03456 Carlos Zamora. Pa§eo Mac Donalds. Se mociona aprobar, ya que

fonna parte del colectivo y puso al día 10 adeudado. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado'

Res. 18/494
Expte. 2018-81-1010-033 83 Silvam do Canto. Veñta de brochet Todo el año Se mociona ma¡tener

la iropuesta en lista de prelación para la feria. Se vota por la afirmativa 4- 4 aprobado'

e,,pt". zOtf-at-tOtO-04366 Jaim; Rossi. lnstalación de gondolinos. vereda expo Rossi Se
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mociora autodzar previo pago de un cánon acorde al metraje solicitado. Se vota por la afirmativa,
4-4 aprobado.
Res. 18/495
Expte. 2018-81-1010-03332 Walter Pérez. Carro de comidas. Todo el año. Sin objeciones, se vota
por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res. 18/496

Varios:

Correo alumnos de liceo N"1 solicitando apoyo con matedales pa.ra taller multimedia. Se mocio[a
crear un expediente con la nota, aprobar un gasto equivalente hasta 200 dólaxes, y poner a

consideración el apoyo de Gestión Arrrbiental. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res. 18/497
Expte. 2018-81-1280-00921 Mtm. Susana Rodríguez donación de sillas "Coml Leodstica". Se

mociona aceptaÍ la donación haciendo expreso reconocimiento a la iniciativa. Se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado.
Res. 18/498
Expte. 2018-81-1280-00914 Stella Vorga propuesta musical expo platea en febrero. Se mociona

conside¡arlo en Comisió[Asesora en 1(] Social. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.

Expte. 2018-81- 1280-00895 Giselle Thevenet propuesta milonga al aire libre. Se mociona po[er el

tema a consideración de la Comisión Asesom en lo Social. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado'

Expte. 2018-81-1280-00892 Mónica Karina Go¡ziilez Feministas Organizadas de la Costa Se

mociona aprobar la solicitud para realizar un mulal autorizando el uso de la rambla de la

expoplatea. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res. 18/499
Expte. 2018-81-1280-00931 Ana María Botzani Solicitud de macetas de hormigón' Se mociona

entiegar a la gestionante dos tuercas de hormigón, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado'

Res. 18/500
Expte. 2018-81-1280-00888 Niusa da Silva. Solicitud de apoyo económico. El sr' Alcalde

considera que se trata de una situación similar a la presentádá por Ma¡ia del Carmen Álvez en

Expte.201¡l-81-1280-00833 por lo qüe mociona, solicitar a la representante de bambas la

presentación de proyectos concretos que sean apoyables. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado'

Para ingresasn
Expte. 2"018-81-1280-00858 Taekwondo se agrcga nota solicitando audio Sin objeciones y estando

el ivento apoyarlo por res. 18/475, se apruebá el préstamo del audio para la ocasión 4-4 aprcbado

erpt". u ot-a-át-tu io-00833 Solicitud Ae apoyo económico "Reciclaxte porfu espacio" i¡fo¡me El

Sr. Alcalde infoma que habiéndose reunidá con la Sra. María del Carmen Álvez' estableció el

compromiso de generar proyectos puntuales.

f*pte. zot a-a t -i zto-0093i Leonor Goia Solicitud de patocinio de espacio público Solicitan

pemaiso para realizar cambios en las macetas de catle 11 (ñente a la librería)' Se mociona aprobar la

iniciativa, se vota por la afimativa 4-4 aprobado.

Res. 18/501
Donación "Felisor". Organizadores de '?iedra Lisa" proponen donación de $150 000 para ser

utilizados en obras en eientomo del Country Et Concejal Leonardo Álvalez objeta que, teniendo en

cuenta los txastomos que provocan duante la temporada, el donativo paJece poco El Concejal

Carlos Schiavo destaca lJ salvedad de que remite e1 donativo para uso en el entomo del Country El

Sr. Alcalde informa que las obras en el entomo del Country ya fuercn cubiedas por 1a empresa a

cargo de la pavimentación de Pinares. El Sr Alcalde mociona, aceptar la donación y después

evaluar opciones. Se vota por la afimativa 4-4 aprobado.

Res. 18/502
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Propuesta CAIA "Colectivo Artistas ltinerantes Atl¡íntida". Prcsentan proyecto para siete compañlas
y visita¡tes, solicitan espacios altemativos. Celebrando los avances en la orgaaización y la
autogestión, se pasa a estudio de la Comisión Asesora en 10 Social. Se vota por la afirmativa 4-4
aprobado.
Marcelo fuvero. Agadu "Tributo a la luna Llena" Se trata de una celebración ya consolidada que

este año se proponen hacerla en el a¡fiteatlo de AGADU. Solicitan audio y baños, además de

complementos para el equipamiento, por un valo¡ de $ 25.000. Consultada la comisión de la
Biblioteca Idea Vila¡iño rcspecto al interés en la propuesta y la posibilidad de colabola¡, la respuesta

fue positiva ofreciendo hacerse cargo del 5070. Se mociona apoyar coÍ préstamo de audio, luces y
hasta $ 12.500 para alquiler de baños y equiparniento compleñentado. Se vota por la alrmativa 4-4

aprobado.
Res. 18/503
En vi¡hrd del inicio de la temporada estival, es menester cambiar el horario de las sesiones

ordinarias, se mociona sesionar los primeros y tercercs lunes de cada mes a pafiir de las 20:00hs. Se

vota por la afimativa 4-4 aprobado.
Siendo las 2 1 : I 5hs y no habiendo más temas a tlalar, se levanta la sesión.

Resolucior€s aprcbadas por unanimidad 18 183 a 18/491 y 18/492 a 18/503

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE AILANTIDA

nicipio de Atlántida

EL DÍA 7 DE


